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萬歳山にも春が来た！ 

    どこかで春が  生まれてる どこかで水が 流れ出す 

    どこかで雲雀（ひばり）が 鳴いている どこかで芽の出る 音がする 

 山の三月 そよ風吹いて どこかで春が 生まれてる     「どこかで春が」 百田宗治 詞 

   大正 12 年に発表された童謡「どこかで春が」。日本人の心の原風景をそのまま歌にしたように，一つ

一つの言葉に共感を覚えます。萬歳小学校の後ろにでんと鎮座し，子ども達を見守りながら季節を告げる

萬歳山にも春が来ました。木々の芽吹きが始まっています。 

  でもこの風景を見るのもこの春限り。防災機能強化に伴い，運動会が終わった頃から護岸工事が始ま

る予定です。平成が終わるこの春は今のままの萬歳山とのお別れが迫る，少しさみしい春です。 

      本年度の教育活動 主な成果 

 平成３０年度もあとわずか。本年度の主な成果を整理しました。 

１ 学校生活の基盤となる仲の良い集団づくりの面から。 

（1）小規模校の特性を生かして仲の良いまとまりのある集団づくりが一層進みました。 

保護者・児童・教職員のいずれも人間関係のよさを高く評価しています。 

（2）出席率が高い。2月末までの平均出席率99.4％。４～６年は９９．７％！ 

（3）協力し合って意欲的に日々の生活を送っています。深刻ないじめ問題はありませんでした。 

（4）交流活動・縦割り活動の充実：特に２つ以上の学年での活動の充実を図り，花植体験 

（1・2年）・食農推進事業（5・6年）をはじめ，日常の学習活動でも交流が活性化しました。 

２ こころそだて：豊かな心を育てる面から 

（1）「元気な挨拶」は概ね良好。個に応じた指導を今後も続けます。 

（2）児童は落ち着いた生活ぶりです。何事にもまじめに努力をしようとしています。 

自分たちの努力は認めながらも，やる気と自信についての自己評価は今一歩でした。 

（3）地域での学びは今年度も充実しました。 

まち探検，農家やスーパーの見学，ゆめ仕事ぴったり体験などご協力を頂きました。 

PTA集会の出席率はほぼ１００％。運動会・地域交流行事等も充実しました。 

（4）上学年の児童の面倒見がよく心の優しい子どもが育っています。 

３ まなびそだて：「かしこい」子どもを育てる面から。 

（1）旭市教育委員会指定学習指導研究会に向けて，授業改善が進みました。 

子ども達の学習への取り組みのよさ・きめの細かな指導，子ども達の興味関心を生かした充実した学習が

実現し，参加された他校の先生方からも評価されました。 

（2）基礎・基本の定着には成果がありました。思考力・表現力の錬成に課題が残りました。 

（3）さまざまな体験的な活動が充実。 

演劇鑑賞・茶道教室・マラソン大会等々，子ども達を伸ばす機会となりました 

４ からだづくり：「たくましい」体づくり・体力づくりの面から 

（1）全校で体育活動に取り組むことにより体育活動が充実しました。 

２年生・６年生ちばっこ遊友ランキングにランクイン〔２年生は１・２学期とも千葉県１位〕 

（2）学年差はあるものの外遊びに進んで取り組み，他の学年の友達とも仲良く遊んでいます。 

（3）完食デーを取り入れながら食育を日常的に推進しました。 

⇒学校表彰：健康教育優良校・２月の完食デー完食率９４％等成果が出ています。 

（4）毎月避難訓練を実施しました。充実ぶりは児童も学校自慢に取り上げてくれるほどです。 

 

 

 

楽しい体育,１年生 

                              ＮＥＸＴ 

旭市立萬歳小学校 

学校だより 第 19号 

平成３１年３月８日 

 

 

 

 実戦さながらの不審者対応訓練 

 
児童に好評だった茶道教室 
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萬歳小 歳時記
ダイアリー

 

3月 5日（火） 心を伝えあった 6年生を送る会 

 

1年 天にのぼったおけやさん 
 

2年 はだかの王さま 

 

3年 十二支のお正月 

 

4年 6年生ってかっこいい 

 これまでの 6年生への感謝の気持ちを伝える「6年生を送る会」。 

各学年の発表が本当に充実しました。職員会議で計画を話し合った

ときに，「子どもたちが全面に出て活躍する場にしましょう」と職員

の考えが一致しました。 

 これまでの入退場を含めて７分だった持ち時間を１０分に延ばし 

ました。劇に歌にダンスと一人一人のよさが出るよう盛り沢山にな 

り，それでも１０分に収まりきれなかったのも「ご愛敬」というと 

ころ。企画・準備・運営に当たった５年生の活躍もひときわ光って 

いました。全校の心が一つになったおだやかな春の午後でした。 

 

５年 ５年１組試練を乗り越えろ！ 

 

６年 １５年後の私たち 

 

ありがとうの気持ちを込めて 

 

萬歳小を旅立つ日ももうすぐです。 

 どの学年の発表も本当にすばらしかった。子どもたち,みんな輝い

ていました。皆様のご声援，本当にありがとうございました。 

3月 7日（木）全校スポーツ 

「六色対抗 しっぽ取り大会」 

 

 
  2月に予定していた冬の全校スポー

ツ「しっぽ取り」大会。6チームの全

校縦割りチームで競い合いました。 

  6年生のリーダーはやさしく低学年

の面倒を見たり励ましたり。広い体育

館いっぱいに萬歳っ子の歓声が大きく

響き渡りました。 

また一つ 6年生とのすてきな思い出

ができました。 

【第二回学校評議員会 報告】 

 3月 5日(火)第二回学校評議委員会 

を行いました。 

参加者  

学校評議員  高木 博幸 様 

学校評議員  川島 広泰 様 

萬歳小 校長 藤野 直樹  

教頭 川口 敏夫 

報 告 

1 本年度の教育活動 

2 学校評価の結果 

意見交換 

1 学校運営について 

2 健康づくり・食育について 

3 特別支援教育について 

 

  児童の出席率が 100％に近いこと，

課題であった給食残菜率の低減が図ら

れていることを特に高く評価していた

だきました。また貴重な提言・ご示唆

をいただきました。 

今後の経営に生かして参ります。 

 


